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OGNI ANNO CONFIDA SOLO ED UNICAMENTE IN DIO 
 
Un altro anno ci siamo lasciati 
alle spalle così come tutto ciò che 
abbiamo dovuto attraversare; chi i 
problemi, chi i lutti, e chi tanto 
altro....tutti nessuno escluso ha 
dovuto passare le sue fasi... 
Così come accade ogni anno, tutti 
sperano in una vita migliore di 
quella passata e con ciò si fanno 
dei progetti, piani, ecc...ma andrà 
davvero secondo i nostri piani? 
Ricordatevi che sta scritto nella 
Bibbia: 
 
"Non ti vantare del domani, 
poiché non sai quel che un giorno 
possa produrre." PROVERBI 27:1 
 
"E ora a voi che dite: «Oggi o 
domani andremo nella tale città, vi staremo un anno, trafficheremo e guadagneremo»; 
mentre non sapete quel che succederà domani! Che cos'è infatti la vostra vita? Siete un 
vapore che appare per un istante e poi svanisce. Dovreste dire invece: «Se Dio vuole, 
saremo in vita e faremo questo o quest'altro»." GIACOMO 4:13-15 
 
Quindi la cosa fondamentale è pensare al presente, non è sbagliato programmare il futuro, 
ma è importante farlo mettendo tutto nelle mani di DIO poiché Egli potrà dare dei 
consigli di come dovremo procedere o se sia meglio non procedere; Dio vede oltre rispetto 
a noi che abbiamo una visione limitata e volendoci darci il meglio ed evitarci le 
sofferenze, ci aiuta solo nelle cose che sono conformi alla Sua volontà certo di darvi gioia 
e speranza. Ognuno è libero se accettare o no i consigli di DIO oppure insistere nelle 
visioni limitate personali per poi subirne delle conseguenze. 
 
E' scritto nella Bibbia: 
 
"Trova la tua gioia nel SIGNORE, ed egli appagherà i desideri del tuo cuore. 
Riponi la tua sorte nel SIGNORE; confida in lui, ed egli agirà." SALMI 37:4-5 
 
Quindi, o che lasciamo il vecchio anno con i suoi periodi alle spalle, o che veniamo 
proiettati nel nuovo anno con speranze ottimiste...non illudetevi con false speranze che 
vi offrono gli oroscopi, tarocchi, ecc....perché la vera speranza e si può essere veramente 
felici solo se mettiamo la nostra vita nelle mani di DIO, perché solo Lui ha il controllo di 
ogni cosa e può ciò che all'uomo è impossibile. 
 
Che DIO vi illumini a scegliere tutto ciò che è nella Sua volontà affinché possiamo essere 
DAVVERO felici. 
 
"Gesù fissò lo sguardo su di loro e disse: «Agli uomini è impossibile, ma non a Dio; perché 
ogni cosa è possibile a Dio»" MARCO 10:27 
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UN PENSIERO BIBLICO: “NON TEMERE…ABBI FEDE!” 
 

Tante volte nella vita accadono delle cose inspiegabili che ci 
lasciano meravigliati e ciò ci rende delusi e feriti. Parlo 
degli avvenimenti negativi della vita che accadono 
all'improvviso e che non ci aspettavamo. Oppure che DIO 
fa delle promesse che con il passare del tempo non 
riusciamo più a vedere l'adempimento e cominciamo ad 
avere dei dubbi e ci si interroga: PERCHE'? 
Sì, è vero che ciò succede, ed è normale in quanto umani 
cominciamo a porci delle domande cercando di capire i 
motivi, in questo caso nella nostra mente nascono tanti 
pensieri. I pensieri sono pericolosi in quanto cercando una 
ragione dell'accaduto, rischia di portarci lontani 
dall'inginocchiarsi davanti al Signore e chiedere 
direttamente a Lui. Ma, questo solo quando le cose non 

sono causate dalle nostre azioni. Esempio quando ci droghiamo, o ci alcoolizziamo, ecc... e poi ne conseguono 
dei problemi di salute o violenze in casa, qui è conseguenza delle nostre azioni. 
 
Nella Bibbia è scritto: "Ma esse non conoscono i pensieri del SIGNORE, non comprendono i suoi disegni: 
poiché egli le raduna come covoni sull'aia." MICHEA 4:12 
 
POI: "«Infatti i miei pensieri non sono i vostri pensieri, né le vostre vie sono le mie vie», dice il SIGNORE. 
Come i cieli sono alti al di sopra della terra, così sono le mie vie più alte delle vostre vie, e i miei pensieri più 
alti dei vostri pensieri." ISAIA 55:8-9 
 
Come potete leggere, già la parola di DIO dice tutto....seppur noi non comprendiamo, DIO sa quello che sta 
facendo nella nostra vita e Lui non vuole il nostro male, ma solo il nostro bene....ovvero, il meglio. 
 
E' scritto: "Infatti io so i pensieri che medito per voi", dice il SIGNORE: "pensieri di pace e non di male, per 
darvi un avvenire e una speranza." GEREMIA 29:11 
 
"Or sappiamo che tutte le cose cooperano al bene di quelli che amano Dio, i quali sono chiamati secondo il suo 
disegno." ROMANI 8:28 
 
Dobbiamo avere solo FEDE nel Signore che ci ama tanto e vuole solo il nostro bene, Egli vede oltre e 
soprattutto saper aspettare i Suoi tempi. Esempio, ci sono i giovani che si innamorano e pregano il Signore 
chiedendogli per favore che possa essere lui/lei compagno/a della propria vita e quando il Signore risponde con 
promesse positive o dice di no.....per i primi il tempo dell'attesa li può portare a diventare depressi e 
cominciare a dubitare....invece per i secondi....dipende dalla fede che si ha, c'è chi si arrabbia, o ne rimane 
deluso, o insiste, ecc...e può rischiare di portarlo lontano dal Signore. Non solo questo, ci sono altre cose come 
richieste di lavoro, guarigioni, ecc.....tante volte non si viene esauditi e succede il contrario di come vorremmo 
che ci lascia perplessi. Si, per noi uomini di visione limitata ciò può apparire strano, ma DIO vede oltre e sa 
che così è il meglio per noi e dobbiamo accettare la Sua volontà. DIO non gioisce nel vederci tristi o delusi o 
feriti, ma ci invita a confidare pienamente senza dubbi e continuando a pregare....arriverà il giorno che 
ciascuno sarà consolato e cosa c'è di più bello che essere consolati da Lui di persona? DIO sa cosa darci, Egli è 
un padre meraviglioso e di amore. Voi dareste ai vostri figli tanta nutella sapendo che fa male? O gli dite, 
sempre nutella no e vostro/a figlio/a si lamenta, piange, ecc...e voi insistete per il suo bene? Questo perché 
sapete che tanta nutella fa male e volete evitargli il peggio dandogli così benessere alla sua salute. Lo stesso è 
quello che fa DIO con noi...anche se noi pensiamo sto bene con lui/lei, ecc...ma ripeto, DIO vede oltre e sa il 
futuro....vi lascio con un ultimo versetto biblico che dice tutto in poche parole...TUTTO E' SOTTO IL 
CONTROLLO DI DIO. 
 
"Venite a me, voi tutti che siete affaticati e oppressi, e io vi darò riposo." MATTEO 11:28 
 
DIO VI BENEDICA! 
 
                                                                                                                               Giuseppe Settembre 



 

 
EDITORIALE  

 
 

Lo scudo della fede è una raccolta pensieri biblici che non ha un 
uscita regolare, ma solo quando i materiali e DIO ci consente di 
fare uscire i successivi numeri.  
 
Può uscire tra un mese o tra tre mesi, o tra sei mesi o tra un anno o 
due anni dipende……..dalla volontà di DIO. 
 
Vi chiedo per favore pregate per tutti coloro che lavorano in questo 
campo affinché Dio dia a loro l’intelligenza di poter continuare 
questo lavoro perché altri siano edificati per la gloria di DIO. 
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